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2012 年度，我省招商引资的硕果如

何？记者昨日从省合作交流办公室获悉，

去年1~12月，全省1亿元以上在建省外投

资项目4952个，实际到位资金5283.2亿元，

同比增长了26.4%。而在引来的“金凤凰”

中，浙江、江苏和上海则占据了“半边天”。

亿元以上项目多了435个

利用省外资金的情况，在投资项目上

体现的最直接。

根据最新统计，去年12个月，全省亿元

以上在建省外项目有4952个，这个数字要比

上一年多出435个。当然，项目数在增加，引

用的资金势必也在增多。与2011年度实际

到位资金4181.2亿元相比，去年5283.2亿元

的省外资金额，要高出1000多个亿。

这新增的1000多个亿也让全省各市

实际到位资金均超过了百亿大关。

具体来看，在市级层面，合肥、芜湖、宣

城、滁州、蚌埠和马鞍山六地超过了300亿

元；在县区层面，超百亿的数量是上年度的

两倍。芜湖县、广德县、肥西县、三山区、繁

昌县、郎溪县、包河区、宁国市等8个县区

超过了百亿。

三个国家战略区域入千亿俱乐部

去年，皖江城市带、皖北中原经济区、

皖南国际文化旅游示范区与大别山片区四

大行政区域全部进入国家战略层面，我省

初步形成了区域优势互补、主体功能定位

清晰的发展格局。

这些“国字号”区域的引资情况又如何？

根据统计，去年皖北6市亿元以上在

建项目 1283 个，实际到位资金达到了

1419.6亿元，其中，中原经济区范围内五市

一县一区实际到位资金1262亿元。

皖江示范区依旧“稳坐”老大宝座。数

据显示，皖江示范区2012全年度到位资金

3535.8亿元，合肥、芜湖、滁州和宣城四市

占比七成以上，皖南也“不甘示弱”。去年

1~12月份，皖南国际文化旅游示范区六市

一县1亿元以上在建项目1984个，实际到

位资金2123.8亿元，仅次皖江示范区。

大别山革命老区去年利用省外资金

237.5亿元，但随着国务院近日批复《大别山

片区区域发展与扶贫攻坚规划（2011~2020

年）》，革命老区扶贫开发也将迎来“春天”。

2011年，沪苏浙在我省的投资也稳居

前列。2011年度，沪苏浙两省一市在皖投

资亿元以上项目2779个，比上年增加954

个，到位资金2312.7亿元，其中，浙江省在

皖投资992亿元，继续居第一位，江苏省在

皖投资799亿元，居第二位；上海市在皖投

资522亿元，居第三位。

星报讯（记者 任金如） 1月 15日，安

徽国祯集团股份有限公司（下称“安徽国

祯”）2080万股股权（占总股本的25.12%），

在上海产权交易所公开挂牌，转让方是国

泰君安，转让价格为2.28亿元。转让完成

后，国泰君安将不再持有安徽国祯股权。

本次已是国泰君安第二次转让安徽国

祯。2012年12月11日，国泰君安在产交

所挂牌转让安徽国祯2080万股，当时的挂

牌价格为2.53亿元，略高于上述股份对应

的净资产价值2.512亿元。短短1个月后，

上述股权的转让价2.28亿元竟然较之前转

让价折价约10%，可见国泰君安急于脱手

的强烈愿望。

国泰君安提出转让条件，挂牌价格

22764.21万元，须一次性付款。

值得注意的是，在国泰君安首次挂牌

转让安徽国祯25.12%股权当日，公司刊登

接受上市辅导公告。有分析人士表示，国

泰君安此次大规模的资产出售，应该是与

公司的IPO进程有关。

国祯25.12%股权折价再卖
2.28亿元股价须一次性付款

星报讯（记者 董艳芬） 1 月 17 日上

午，记者从安徽省餐饮行业协会发布的

《2012安徽火锅产业分析报告》中了解到，去

年，每十家火锅店中仅有三家店赚到了钱，四

家在保本，剩下的三家在亏本做买卖……

据不完全统计，目前我省有各类火锅

店5000多家，其中，合肥市有火锅店500

多家，另有焖锅店、干锅店、单品火锅店、休

闲火锅店难以计数。

省餐饮行业协会秘书长佘林明告诉记

者，近年来，我省品牌火锅企业中，出现了

很多加盟店，也有很多直营店的现象，甚至

部分品牌火锅的加盟店数与直营店数接近

持平。“由于加盟店的管理水平不一，菜品质

量良莠不齐，再加上总部对加盟店的控制管

理跟不上，致使品牌形象大打折扣。”

该分析报告还指出，在当前宏观经济

调控及全球经济不景气的大背景下，经济增

长速度明显减缓，火锅业的发展前景也不容

乐观，整个火锅业的投资份额也有所缩减。

“2012 年餐饮酒店效益成 3:4:3 比

例，即赚钱的占三成、持平的占四成、亏损

的占三成，这种‘效益公式’在我省火锅业

表现得也较为明显。”佘林明表示，我省火

锅业整体面临的问题是“四大不足”：即资

源不足、能力不足、特色不足和市场占有

率不足。

我省首份火锅产业分析报告出炉：

我省三成火锅店在“亏钱”

星报讯（记者 张华玮） 我省老龄化社

会要比全国水平来得更早。近日，在“安徽

首届养老保障发展高层论坛”上，与会专

家建言献策、畅所欲言，勾勒出我省养老

保障发展的宏伟蓝图。专家表示，除社

会基本养老保险外，企业年金和商业养

老保险是我国养老保障体系的另外两

大支柱。但由于多种原因，目前企业年

金和商业养老保险发展滞后，所占比例

不高。

目前，泰康在借鉴国外成熟养老模式

的基础上，提出打造创新型养老保障体系，

即“泰康养老树”。这棵树将企业客户和员

工客户纳入其中，分个人税延养老保险、企

业年金职业年金、精英信托型养老保险、团

体个人养老保险、特需金管理和个人高端

养老社区六大内容，将有力地推动我省乃

至全国养老事业的发展。

“养老树”助力安徽养老保障

微言堂

@王利芬

我常常看到

一些年轻人在电

梯中也许是急，

也许是任何别的

原因捶打电梯按

钮，殊不知这样不

爱惜公共设置的

行为会暴露你的

许多信息并失去很多机会：1、你有粗暴

性格。2、你的文明水准很低。3、你不适

合任何需要精细和耐心的工作。4、你考

虑事情常常不顾周围人的感受只图自己

的情绪。5、你对公共财产很随意。

优米网创始人

@正和岛标准 正和岛官方微博

四大名著

中 的 团 队 精

神：1.敬业，要比

任何人更相信

这一点；2.分享，

与所有同事分

享你的利润；3.

交流，他们知道的越多，理解就越深，对

事情也就越关心；4.逆流而上，另辟蹊

径，藐视传统观念；5.比竞争对手更好地

控制费用；6.倾听每位员工的意见，设法

广开言路。

引资“挺进”千亿俱乐部

我省三国家战略区“血源充足”
记者 丁林

@李开复

时间管理法

1.排序。每天对

该做的事排出优

先次序，并照此

执行；2. 认识到

时间管理与目标

设定、目标执行

相辅相成。每个

小目标的完成，会让你知道与大目标的

远近；3.运用“二八”原则，让20％的投

入产生80％的效益。把握一天20％的

经典时间（早晨、下午或夜里），专用于

对关键问题的思考和准备。

创新工场董事长

兼首席执行官

@宋鸿兵

德国商业银

行1月16日发布

的报告认为，中

国的强劲需求将

推动银价今年升

至每盎司40美元

以上，预计金价将

达到2000美元。

中国白银需求目前相当于全球需求总量

的17%，白银供应量相当于全球供应总

量的14%。中国工业用途的白银需求将

持续居高不下，特别是国内汽车业、消费

电子和太阳能板行业的白银需求。

《货币战争》作者

星报讯（记者 曾梅） 记者从合肥多家

快递公司了解到，春节期间，顺丰、韵达、申

通明确表示正常收发；汇通休假3天；圆通

暂不确定。

淘宝合肥卖家小刘的网店是一家皇冠

服装店铺，目前已经在最醒目位置贴出了

“休整启事”。“店铺营业到1月30日后关

店，重新开业时间要等到春节后。”

采访中，部分卖家表示春节期间网店

客服会放假。此外，很多皇冠店还设置了自

助服务，店内没有客服，买家也可以下单，只

是货品要等年后发货。而一些代购店，或偏

远地区的店铺大多从本月下旬就陆续休业。

“部分网店关店，会减轻快递收发的压

力。”申通一位快递员表示。而就散客及部

分外贸公司的快递业务，他认为，这些业务

量还是能应付过来的。

昨天，记者联系合肥多家快递公司了

解到，关于春节期间是否正常收发快件，各

家公司安排不同。

其中，顺丰、韵达、申通都明确表示正

常收发快件，但可能会稍微慢一点；圆通表

示，暂时还不知道春节期间是否会正常收

发快件。“具体的时间安排要等到本月底才

能出来。”圆通工作人员表示。此外，合肥

汇通表示会在初一到初三休假3天，停止

收发快件，初四开始正常工作。

一位业内人士称，去年国家邮政局下发

通知，要求快递企业春节期间不得擅自停收

或停投快件。“今年估计也是如此。”他说。

春节期间，快递员将陆续返乡，记者探访合肥快递——

顺丰、韵达、申通不“打烊”


